

Restaurations minières : mythe ou réalité ?

Dossier de la rédaction de H2o
October 2023

Des paysages lunaires ponctuent les territoires autochtones de tout le Canada, vestiges d'anciennes activités minières. Certains sont dans l'attente d'une restauration, mais la tâche est longue et coûteuse. Tout près de Val-d'Or, sur le site de Manitou que beaucoup considèrent comme le site le plus contaminé au Québec, une minière a tenté de trouver une solution. Espaces Autochtones l'a soumise à deux experts en la matière.

Delphine Jung - Radio-Canada